

« La crèche vivante : un moment très fort de partage, de joie et de recueillement »

Lucie et Eric Lattion, habitant Illarsaz, vont incarner Marie et Joseph dans la crèche vivante de la messe anticipée de Noël, à l'église de Collombey le 24 décembre prochain. Leur bébé, né dernièrement, incarnera comme son frère aîné, Jésus.



à Illarsaz, nous avons accepté tout naturellement et avec plaisir. Pour cette année, nous lui avons dit que nous participerons volontiers, d'autant plus que ce n'est pas tous les jours que des habitants de Muraz ont l'honneur de jouer ce rôle à l'église de Collombey!

La naissance d'un enfant est un moment extraordinaire, en cette période de Noël, vivre cet événement privilégié vous touche-t-il?

La naissance est un moment extraordinaire. Le vivre à la période de Noël ne peut être qu'un moment privilégié. Nous prenons conscience à quel point le temps de l'Avent est une période d'attente durant laquelle on se réjouit mais où on s'inquiète aussi un peu: est-ce que l'accouchement se passera bien? Le bébé sera-t-il en bonne santé?

Avez-vous conscience que cela nous aide à approfondir le mystère de Noël et de la venue de l'enfant Jésus?

Représenter la crèche avec des personnages en chair et en os offre en effet une belle occasion de réfléchir au mystère de l'Incarnation. Avec la crèche vivante, les enfants qui y participent et tous ceux qui y assistent peuvent toucher au cœur du sens de cette fête et vivre avec émotion le récit de la naissance de Jésus. Nous l'avons ressenti la première fois par ce moment très fort de partage, de joie et de recueillement que suscite la mise en scène de la nativité.

Pourquoi avez-vous de nouveau dit oui?

Nous aimons participer à la vie active de notre commune et de notre paroisse. Il est important pour nous de faire perdurer l'esprit et le sens de Noël. Nous avons été bien accueillis et encadrés par les responsables de la crèche vivante d'Illarsaz avec Célien. C'est avec plaisir que nous participerons à cette deuxième expérience avec un bébé de quelques semaines, s'il est en bon santé.

TEXTE ET PHOTO
PAR MARYLINE HOHENAUER

Lucie, 29 ans, est infirmière et aime prendre soin des autres, dans son travail et à la maison. Elle aime la lecture, un bon moyen de s'évader. Elle apprécie de bricoler avec son fils Célien. Eric, 36 ans, est ingénieur civil et aime les balades en montagne et participer à la vie publique à travers son engagement politique.

Quelle a été votre réaction quand on vous a demandé d'incarner Marie et Joseph et votre enfant, celui de Jésus?

La première fois, en 2017, avec Célien, nous avons été intrigués par le rôle que cela représentait, car nous n'avions plus assisté à une crèche vivante depuis longtemps. Et Eric, après avoir vu des amis dans les rôles de Marie et Joseph, s'est dit « ça, ce ne sera jamais pour moi »! Mais c'était avant d'être papa. Et lorsque notre curé Jérôme Hauswirth nous a proposé de participer de manière active à la messe du 24 décembre

« Représenter la crèche avec des personnages en chair et en os offre en effet une belle occasion de réfléchir au mystère de l'Incarnation »